

Contexto histórico de 2 Juan

La Segunda Epístola de Juan fue escrita por el apóstol Juan, probablemente alrededor del año 90-95 d.C. Aquí algunos elementos del contexto histórico de 2 Juan:

- 1. Audiencia y Propósito:** Al igual que la Primera Epístola de Juan, la Segunda Epístola está dirigida a una "señora elegida y a sus hijos", lo que sugiere que podría ser una comunidad cristiana específica o una figura representativa de la iglesia en general. Juan escribe para exhortar al amor y a la obediencia en la verdad.
- 2. Combate contra la Herejía y Falsos Maestros:** 2 Juan se enfoca en advertir contra los falsos maestros y la herejía. Juan insta a los creyentes a mantenerse firmes en la verdad de Cristo y a no recibir a aquellos que enseñan doctrinas erróneas sobre la persona de Jesús (2 Juan 1:7-11).
- 3. Énfasis en el Amor y la Obediencia:** Juan destaca la importancia del amor y la obediencia, resaltando que el amor se manifiesta en obedecer los mandamientos de Dios. Advierte contra la transgresión de los límites de la verdad y la doctrina apostólica (2 Juan 1:4-6).
- 4. Inquietud por la Amenaza de la Herejía:** La carta refleja la preocupación de Juan por la amenaza de la propagación de falsas enseñanzas y exhorta a la comunidad a permanecer en la enseñanza original recibida desde el principio (2 Juan 1:5-6).
- 5. Advertencias contra la Hospitalidad Desmedida:** Juan advierte sobre la hospitalidad desmedida hacia aquellos que enseñan falsas doctrinas. Insta a no dar la bienvenida a aquellos que niegan la encarnación de Jesucristo, ya que esto va en contra de la verdad apostólica (2 Juan 1:9-11).
- 6. Énfasis en la Unidad y la Verdad:** La carta resalta la relación entre la unidad de los creyentes y la verdad revelada en Jesucristo. Juan insta a la comunidad a preservar la unidad al permanecer en la doctrina apostólica (2 Juan 1:4-6).
- 7. Llamado a Perseverar en la Verdad:** Juan exhorta a la comunidad a perseverar en la verdad y a no desviarse de las enseñanzas de Cristo. Afirma que aquellos que permanecen en la doctrina de Cristo tienen comunión tanto con el Padre como con el Hijo (2 Juan 1:9).
- 8. Saludos Finales y Esperanza de Visita:** La carta concluye con saludos finales y la esperanza de visitarse mutuamente pronto. Juan expresa su deseo de hablar cara a cara y resalta la importancia de la comunión en persona (2 Juan 1:12-13).

Referencias bíblicas relevantes incluyen 2 Juan 1:1-13, que aborda la preocupación de Juan por la amenaza de la herejía y la importancia de permanecer en la verdad apostólica. Estos pasajes ofrecen una visión del contexto histórico y teológico de la Segunda Epístola de Juan.